



時 鐘



1月の行事

*月行事は変更になることがあります。

日	曜	朝活	行事等
1	木		元日
2	金		
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		第3学期始業式
7	水	HP	発育測定(1-3年) 図書貸し出し開始
8	木	HP	発育測定(4-6年)
9	金	読聞	発育測定(幼) 委員会活動 e-初キヤパン(6年)
10	土		
11	日		
12	月		成人の日
13	火	HP	PTA運営委員会
14	水	コスモス	校内持久走大会
15	木	ML	扇山小との交流会 補習指導

日	曜	朝活	行事等
16	金	読聞	補習指導
17	土		
18	日		
19	月	ML	ふれあい給食
20	火	HP	中学生職場体験
21	水	児朝	
22	木	HP	補習指導
23	金	読聞	ふれあい給食(村長等)
24	土		
25	日		授業参観(午前) 村学力向上推進実践 発表会
26	月		振替休日
27	火	HP	ふれあい給食 3小交流(3年)
28	水	音楽	
29	木	HP	6年修学旅行 補習指導
30	金	読聞	補習指導、修学旅行
31	土		

新年あけましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。2015年(平成27年)がスタートしました。

3学期の始業式には、新年を迎え希望に満ちた元気いっぱいの子供達の顔がそろいました。

1月は新しい年のスタートではありますが、学校においては1年まとめの学期のスタートです。

そこで、幼稚園児には「早寝・早起き・朝ご飯」をしっかり身につけ1年生になる準備をすること、小学校児童には、新しい学年に進むために、今の学年でやるべき事をしっかりとすること等を始業式で話しました。特に5年生へは、最高学年になるための心構えや自覚について、6年生へは、残りの小学校生活をどう過ごすかにふれています。6年生はきっと小学校残りの日々を有意義に過ごしてくれると思います。

3学期は、あっという間に過ぎてしまいます。各学級担任は、次の学年へ積み残しがないようにしっかりと指導を行ってまいります。各ご家庭におきましても、その学年の復習等を家庭学習で取り組むようご協力をお願いします。

本年も学校教育へのご協力をよろしくお願いいたします。



新年の決意

始業式で、各学年代表が新年の決意を発表しました。どの子どももしっかりと発表することができました。目標が到達できるようしっかり頑張ってください。決意の他にも乃厚さんは無病息災を祈る年越しそばの話、雅さんはバレーボール部の福岡大会の話もしてくれました。

1年 おながゆずき

ぼくががんばりたいことは3つあります。

一つは、音読です。大きな声ですらすら読めるようになりたいです。

二つめは、あいさつです。大きな声であいさつができるようにします。

三つめは、給食ペロリです。1・2学期はペロリができなかったのですが、3学期はがんばります。

4年 伊芸乃厚

私の3学期のめあては、生活面では、早ね・早おきを毎日することです。2学期に朝のジョギングに参加できなかったのが、生活リズムを整えてがんばります。

学習面では、おしゃべりをしたり集中をしていなくて、学習内容が分からないことがありました。もっとけじめをつけて、すなおにがんばります。

6年 新垣佑真

僕達6年生にとって今年、ゴールの年であると同時に、スタートの年でもあります。そういう意味で今年のお正月は、いつもと違う心境です。

これまでを振り返ってみると反省点が4つ出てきました。

一つ目は、「基本的なあいさつ」を自分から進んでできなかったことです。あいさつは社会に出ても大事なことです、しっかりやっていきたいです。

二つ目は、「集中する」ことです。授業中気が緩み、友達と私語をしてしまったことがありました。これからはメリハリをつけて、何事にも集中できるようにしたいです。

三つ目は、「聞く力」を強くすることです。僕は人の話をすぐ聞き逃してしまうところがあります。聞く力は行動にもあらわれるので、聞く力を強くしていきたいです。

四つ目は、朝の清掃の取組のことです。僕は取りかかりが遅い上、人見て行動するところがありました。このような点を見直し、3学期は自分から清掃活動に取り組んでいきます。

小学校を卒業するのもそう遠くはありません。中学校は小学校以上に厳しい環境の中に自分を置くことになると思います。将来、自分の進路が固まり、目標を達成したいと思うとき、自分自身が困らないようにするために、今から小学校の学習のまとめをしっかり行い、これまで以上に仲間との絆を深め、1日1日を大切に過ごし、みんなでたくさんの思い出を作っていきたいです。そういう姿を後輩に見せていきたいなと思います。

2年 よぎゆずき

わたしが、今年がんばりたいことは勉強です。

とくに算数をがんばりたいです。3年生になるとわり算も勉強をするので、2年生の間に、かけ算九九をしっかりとおぼえたいです。

生活面では、お友達や弟や妹とけんかをせずに、なかよくしたいです。

5年 高里雅

私達は今年6年生になります。私が6年生でがんばりたいことは、委員会活動です。委員活動は、たいへんだけど、6年生のがんばりも見てきたので、私も6年生に負けなようにがんばりたいです。私の委員会活動でのめあては、ふざけないで、しんげんに、みんなのために行動することです。

6年生になったら、いろいろなことをして、低学年を引っ張っていくので残り3ヵ月を6年生になるという自覚をもってがんばりたいです。

3年 浦崎るか

私の新年の目標は、2つあります。

一つは、勉強です。特に算数と漢字をがんばりたいです。算数は苦手でむずかしいところもあるけど、友達や先生からたくさん習いたいです。漢字は復習をしっかりとやって、漢字けんてい9級合かくをめざします。

二つめは、去年は1回も学校を休んでいないので、今年も休まずに登校をしたいと思います。



発表した皆さんです。

石川警察署が募集したユニークな交通安全標語の自転車部門で1年生の翁長陸さんの標語が選ばれました。

ラブラブでも 2人乗りは ダメでナッシー

【お知らせ】 1月25日(日)に村学力向上推進実践発表会が開催されます。午前中は学校での授業参観、午後からは中央公民館での実践発表になります。午後の部では、2年生児童も舞台発表で参加します。保護者の皆様、多数の参加をお待ちしております。